

# 名古屋地域

北区民まつりで「赤い羽根募金」の奉仕活動

名古屋北斗地区 名古屋第71団  
副団委員長 杉原 光彦

10月20日(日)北区役所を中心に「北区民まつり」が開催されました。この日は、「名古屋まつり」でもありボーイ隊は沿道奉仕に参加しています。カブ隊は、北区社会福祉協議会の依頼を受け「赤い羽根の共同募金」奉仕です。マスコットキャラクターの「愛ちゃん」と「希望ちゃん」と一緒に「赤い羽根募金」を行いました。募金

して頂いた人から「お疲れさま」「がんばってね」と声を掛けられると元気が出ました。



防災キャラバン開催！

名古屋巽地区 名古屋第1団  
団委員(組織・拡充委員) 南川 綾子

ブラックフライデーセールで盛り上がる大高イオンオレンジコートにて、11月23日(土・祝)防災キャラバンが開催



されました。未来を担う子どもたちとその保護者を対象に、万が一の有事の際に役立つ知識とスキルを身に付けてもらおうと4年前からイオンとボーイスカウト日本連盟が共同で行っているイベントです。今年は全国70か所の予定で、「そなえよつねに」～みんなで作る準備のころ～と銘打ち、防災プログラムを体験してもらっています。この日は、牛乳パックの笛や新聞紙スリッパ作り、非常持ち出し品クイズや発泡スチロールブロック塀たおしなど、いざという時のイメージトレーニングの大切さを感じてもらいました。高校生・大学生スカウトと一緒に作った笛が“ピーツ！”といい音で鳴った瞬間の子供たちの笑顔が印象的な一日になりました。



ボーイ隊30キロハイキング

名古屋西部地区 名古屋第11団  
カブ隊 隊長 森田 孝志

12月7日「東海道五十三次」をテーマに友団(19、29、83、111、124団)と知立から熱田神宮までの旧東海道を歩きました。桶狭間古戦場跡、鳴海宿、笠寺等のチェックポイントで友団指導者の方々の趣向を凝らした課題をこなしながら、スカウト達は寒い中、元気に熱田神宮を目指しました。友団のスカウトと一緒に歩き、互いに競い合う事で、より一層のレベルアップが出来た事と思います。最近今回の様な大がかりなプログラムを行う事が難しくなる中、スカウトの為に複数団で協力する事の重要性を感じました。



わくわくもぐもぐ 小さい秋みーっけ

名古屋千種地区 名古屋第66団  
ボーイ隊 副長 澤田 順子

11月17日(日)、猪高緑地公園にて、名古屋千種地区女性リーダーの会企画による



ビーバー・カブ年齢対象イベントを開催しました。丸太わりにターザンロープ、木の実を使った工作、ツイストパンやマッシュマロも焼いて焼きそばと豚汁でおなかも満足！と内容は盛沢山。快晴に恵まれ、予想以上に大勢の子供たちが集まりました。午後には愛知連盟スカウト進歩副委員長、勝田信司氏による“学校だけでは決して学べないスカウト活動の素晴らしさを知ろう”と題した講演会も行われ、ご父兄にスカウト活動を知っていただく有意義な一日となりました。

